

MC acusó PRIMOR; PAN y PRD suplicaron al Senado: qué ocurrió en San Lázaro que alborotó a la clase política



Morena, PRI, PT y PVEM aprobaron, al interior de la Cámara de Diputados, en lo general y lo particular la reforma Constitucional que extiende a la Sedena el control operativo y administrativo de la Guardia Nacional hasta 2028, por lo que las demás bancadas estallaron en furia contra los que aprobaron esta iniciativa y, al mismo tiempo pidieron al Senado que detenga esto.

Este miércoles 14 de septiembre, con 335 votos a favor, 152 en contra y una abstención, el Pleno en el Palacio Legislativo de **San Lázaro** consiguió la mayoría calificada para que la **Secretaría de la Defensa Nacional** (**Sedena**) continúe a cargo de la GN por cuatro años más a lo establecido en 2019, cuando se formó la **Guardia Nacional**.

Ante esto, el Partido Acción Nacional (PAN), Partido de la Revolución Democrática (PRD) y **Movimiento Ciudadano** (MC) exclamaron en contra del oficialismo y aseguraron que esta decisión acerca a México al militarismo, por lo que cada voz en el Congreso de la Unión articuló una crítica diferente.